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Grusdas, Dirk

Von: Kössinger, Brigitte
Gesendet: Donnerstag, 28. Mai 2020 17:56
An: Grusdas, Dirk
Cc: Rieckhoff, Monika
Betreff: Fwd: Fahrzeug-Beschaffung Feuerwehr Unterbrunn

Sehr geehrter Herr Grusdas, 
Ich bitte, die Fragen von Herrn Eck rechtzeitig für die Gemeinderatssitzung zu klären.  Herzlichen Dank. 
 Freundliche Grüße,  
Brigitte Kössinger 

Von meinem iPhone gesendet 
 
Anfang der weitergeleiteten Nachricht: 

Von: Richard Eck <druckerei.eck.gauting@t-online.de> 
Datum: 28. Mai 2020 um 09:46:30 MESZ 
An: "Kössinger, Brigitte" <Brigitte.Koessinger@gauting.de>, "Sklarek, Jürgen" 
<Juergen.Sklarek@gauting.de>, "Deschler, Markus" <Markus.Deschler@gauting.de>, "GR 
Berchtold, Stefan" <stefan.berchtold@posteo.de>, "GR Beyzer, Victoria" 
<vbeyzer@yahoo.com>, "GR Brucker, Eberhard" <eberhard.brucker@t-online.de>, "GR 
Derksen, Annette" <annette-derksen@posteo.de>, "GR Ebner, Stephan" 
<StephanEbner@gmx.net>, "GR Egginger, Florian" <florian-egginger@gmx.de>, "GR 
Elsnitz, Martin" <Martin@elsnitz.de>, "GR Franke, Anne" <mail@annefranke.de>, "GR 
Hundesrügge, Britta" <Britta.hundesruegge@fdp-gauting.de>, "GR Ilg, Matthias" 
<m.ilg@posteo.de>, "GR Jaquet, Franz" <franz.jaquet@t-online.de>, "GR Klinger, Eva-
Maria" <eva-maria@klinger-family.de>, "GR Knape, Johannes Wilhelm" 
<hw.knape@web.de>, "GR Köhler, Susanne" <koehler.susanne@posteo.de>, "GR Körner, 
Matthias" <koerner-pharmatechnik@web.de>, "GR Kössinger, Benedikt" 
<Benedikt@koessinger-gauting.de>, "GR Luft, Tarek" <luft-mfg@posteo.de>, "GR Mc 
Fadden, Tobias" <tmf@piratenpartei-bayern.de>, "GR Moser, Heinz" 
<heinz.moser@posteo.de>, "GR Pahl, Stephanie" <stephanie@m-pahl.de>, "GR Platzer, 
Maximilian" <maximilian.platzer@web.de>, "kontakt@ratzefummel.net" 
<kontakt@ratzefummel.net>, "GR Reißfelder-Zessin, Michaela" <mg-rz@posteo.de>, "GR 
Rindermann, Jens" <Jens.Rindermann@gmx.de>, "GR Ruhbaum, Harald" 
<ruhbaums@mail.de>, "GR Vilgertshofer, Michael" <michael@vilgertshofer.de>, 
"carola.wenzel@spd-gauting.de" <carola.wenzel@spd-gauting.de> 
Betreff: Fahrzeug-Beschaffung Feuerwehr Unterbrunn 

Sehr geehrte Frau Erste Bürgermeisterin, liebe Brigitte, 
 
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen. 
 
Bei der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses war bei der Diskussion über das geplante 
neue Fahrzeug für die Unterbrunner Feuerwehr sehr schnell klar, daß es nicht um die Frage 
des Kaufes, sondern um den Fahrzeug-Typ geht. Weil das aber in der Beschlußvorlage nicht 
aufgeführt war, vermutlich auch einige Mitglieder des Rates sich nicht in diese spezielle 
Problematik eingearbeitet haben, bitte ich zwecks umfangreicherer Information um die 
Einholung von schriftlichen Stellungnahmen über den Vergleich der beiden in Frage 
kommenden Typen (HLF 10 oder 20) unter Angabe der Stellplatz-Problematik (Nennung der 
Hallen-Länge) bei folgenden Stellen: 
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Kreisbrandrat Peter Bauch (der ranghöchste Feuerwehrler im Landkreis) 
 
Federführender Kommandant der Feuerwehren der Gemeinde Gauting Stefan Klaußner 
(gemäß unserer eigenen gemeindlichen Feuerwehr-Satzung) 
 
DGUV (Deutsche Gesetzliche Unfall-Versicherung), hat viele Informationen über Unfall-
Verhütung und deren Vorschriften dazu 
 
Regierung von Oberbayern: Ist die Zuschußgeber-Behörde. Hier sollte im Vorfeld die 
Gewährung des Zuschusses auch bei nicht ausreichender Stellplatz-Länge (für das HLF 20) 
abgefragt werden, nicht daß später (vor dem Kauf, nach der kostenpflichtigen Beratung zur 
Ausschreibung) ein Zuschuß nicht gewährt wird. 
 
Ich bitte auch um Prüfung der Summe für die Beschaffung des Stockdorfer Fahrzeuges (ca. 
430.000 €). Nach meinen Informationen werden mehrere Geräte, die vorab schon von der 
Gemeinde beschafft wurden (im alten HLF verlastet), in das neue Fahrzeug übernommen. 
Der Wert dieser Geräte müsste gegebenenfalls (sofern nicht schon eingerechnet) zu der 
genannten Summe dazugerechnet werden, sonst haben wir (auch für den Haushalt) eine 
Preiskostensteigerung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Richard Eck 
 
 


